
ESTRATTO DEL

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30/11/2022 - N.RO 4

Il giorno 30/11/2022, alle ore 18:00, presso la sede centrale dell’Istituto, si è riunito il Consiglio di
Istituto (convocazione del 23/11/2022, prot. 0005090 del 23/11/2022), con il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Variazioni di bilancio
3. Approvazione progetti a.s. 2022-23
4. Adozione PTOF trienni aa.ss. 2022-25
5. Tirocinio studente scienze formazione primaria presso l’Istituto “Mochi”
6. Spese servizi realizzati da emittente televisiva
7. Utilizzo importo PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola

dell’Infanzia”
8. Sala biblioteca per scuola primaria Levane
9. Utilizzo importo PON “Realizzazione di percorsi educativi al potenziamento

delle competenze delle studentesse e degli studenti e per la socialità e
l’accoglienza”

10. Uscita didattica Museo Archeologico Firenze
11. Uscita didattica presso ITIS “Ferraris” per attività legate alla robotica
12. Enti locali: interventi di manutenzione dell’Istituto scolastico ed iniziative

di valorizzazione delle eccellenze
13. Orario scuola infanzia
14. Varie ed eventuali 

Risultano presenti:

il Dirigente Scolastico VINCENZO CALDARELLA

per la componente docenti:
ALBINI STEFANIA
CUCCOLI ELISA
DEL BUFFA ANTONELLA
DIAZZI SIMONA
IANNONE CARMEN
PAGNI RITA
PIANI GIOVANNI
VALENTI MARIA CATERINA

per la componente ATA



BALDASSARRE VALERIA
TERRAZZI MARIA CRISTINA

per la componente genitori
BARUCCI TIZIANO
BIGI BARBARA
CINCINELLI NICOLETTA
LATTANZI ROSSELLA
MICHETTI SABRINA
PULCINI EDY MARIA
VIERI GIADA, Presidente

Risultano assenti la Sig.ra DEI che ha comunicato in anticipo la propria assenza.

Constatata la validità della riunione, il Presidente dichiara aperta la seduta e incarica il prof.
Giovanni PIANI come segretario verbalizzante della seduta.

[omissis]

1. Primo punto all’o.d.g.: Approvazione verbale seduta precedente

[omissis]

DELIBERA N. 14 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta del 17/10/2022.

DELIBERA N. 15 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della consultazione telematica del
24/11/2022 con conseguente approvazione dell’adesione al Progetto Neve Scuola 2022-23
organizzato dall’UST di Arezzo.

2. Secondo punto all’o.d.g.: Variazioni di bilancio

[omissis]

DELIBERA N. 16 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità le variazioni di bilancio illustrate dal DS

[omissis]

3. Terzo punto all’o.d.g.: Approvazione progetti a.s. 2022-23

[omissis]

DELIBERA N. 17 del 30/11/2022



Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il il piano progetti elaborato dal Collegio dei
Docenti, confermando l’attivazione di due progetti (Inglese e Musica alla scuola primaria di
Ponticino) solo in caso dell’erogazione di fondi da parte dell’Amministrazione Comunale. I
progetti concernenti il rientro pomeridiano per la scuola secondaria di Ponticino e Italiano L2
vengono approvati, rispettivamente, per ca. 80 e 160 ore.

4. Quarto punto all’o.d.g.: Adozione PTOF trienni aa.ss. 2022-25

[omissis]

DELIBERA N. 18 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il PTOF elaborato dal Collegio dei Docenti.

5. Quinto punto all’o.d.g.: Tirocinio studente scienze formazione primaria presso l’Istituto
“Mochi”

[omissis]

DELIBERA N. 19 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la richiesta di tirocinio; non si concede però la
possiblità di registrare materiale video di documentazione dell’attività svolta.

6. Sesto punto all’o.d.g.: Spese servizi realizzati da emittente televisiva

[omissis]

7. Settimo punto all’o.d.g.: Utilizzo importo PON “Ambienti didattici innovativi per la
scuola dell’Infanzia”
Nono punto all’o.d.g.: Utilizzo importo PON “Realizzazione di percorsi educativi al
potenziamento delle competenze delle studentesse e degli studenti e per la socialità e
l’accoglienza”

[omissis]
DELIBERA N. 20 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la messa a bilancio dei fondi PON “Ambienti
didattici innovativi per la scuola dell’Infanzia” (ca. 67500 EUR).

[omissis]
DELIBERA N. 21 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la partecipazione al bando PON “Realizzazione
di percorsi educativi al potenziamento delle competenze delle studentesse e degli studenti e
per la socialità e l’accoglienza”.

[omissis]

DELIBERA N. 22 del 30/11/2022



Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la messa a bilancio dei fondi PON
“Realizzazione di percorsi educativi al potenziamento delle competenze delle studentesse e
degli studenti e per la socialità e l’accoglienza” (ca. 70000 EUR)

8. Ottavo punto all’o.d.g.: Sala biblioteca per scuola primaria Levane

[omissis] donazioni dei genitori in favore della Scuola Primaria “G. Mazzini” di Levane
[omissis] base di partenza per un intervento da ca. 2500 EUR per la realizzazione di una sala
biblioteca [omissis]

9. Decimo punto all’o.d.g.: Uscita didattica Museo Archeologico Firenze

[omissis]

DELIBERA N. 23 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’uscita didattica della classe 4E della Scuola
Primaria al Museo Archeologico di Firenze.

[omissis]

10. Undicesimo punto all’o.d.g.: Uscita didattica presso ITIS “Ferraris” per attività legate
alla robotica

[omissis]

DELIBERA N. 24 del 30/11/2022

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’uscita didattica delle classi 3A, 3B e 3E della
Scuola Secondaria a San Giovanni Valdarno.

11. Dodicesimo punto all’o.d.g.: Enti locali: interventi di manutenzione dell’Istituto
scolastico ed iniziative di valorizzazione delle eccellenze

Il DS e il Presidente riportano di essere in continuo contatto con le Amministrazioni Locali per gli
interventi di manutenzione dei plessi, più volte sollecitati.
[omissis]

12. Tredicesimo punto all’o.d.g.: Orario scuola infanzia

[omissis] si rimanda pertanto qualsiasi decisione al termine della ricognizione del DS.

13. Quattordicesimo punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali 

● [omissis] prescuola a Laterina. [omissis]
● [omissis] viaggi di istruzione [omissis].
● [omissis] richiesta di alcuni genitori di mantenere la possibilità di svolgere da remoto i

colloqui scuola-famiglia. [omissis]



Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle 20:40.

Il Segretario Il Presidente

Giovanni Piani Giada Vieri

Montevarchi, 30/11/2022

Allegati:
1. Variazioni di bilancio
2. Piano progetti
3. PTOF 2022-25


